

Le Venezuela travaille pour renforcer les entreprises face au blocus des États Unis



Caracas, 11 mars (RHC) L'Assemblée Nationale (Parlement) de Venezuela travaille actuellement pour renforcer la petite et la moyenne entreprise comme une stratégie pour faire face au blocus états-unien avec des initiatives nationales.

La Commission permanente de l'économie, les Finances et le Développement du Parlement a informé qu'elle travaille sur la loi des nouveaux entrepreneurs pour promouvoir ce type d'économie dans le but de développer le pays.

Le député Jesús Faría, président de la Commission, a indiqué qu'une proposition ayant de grandes perspectives pour le développement du pays est discutée, avec le défi de lutter contre la bureaucratie et de promouvoir des stimulations nécessaires pour encourager les entrepreneurs et générer de nouveaux

marchés.

Il a expliqué que ce groupe de travail a analysé le déficit d'approvisionnement en diesel auquel fait face le pays, et les efforts du gouvernement pour garantir le carburant et de cette manière contribuer à la production agricole, à la transportation, ainsi qu'avec d'autres secteurs productifs et de services, a-t-il signalé.

Le blocus économique imposé par les États Unis est en train de frapper de manière sensible l'approvisionnement en essence et en diesel dans notre pays, a souligné Faría.

Il a ratifié que la Commission condamne catégoriquement cette politique criminelle et ses tentatives d'étrangler la stabilité et la vie du peuple vénézuélien.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/250315-le-venezuela-travaille-pour-renforcer-les-entreprises-face-au-blocus-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba